

Pedrol Rius realizó gestiones ante los ministros de Justicia y Gobernación

GARCIA TREVIJANO PODRIA QUEDAR HOY EN LIBERTAD

Madrid, 27. (De nuestra Redacción, por Mariano Guindal).— El último detenido a causa de la constitución de "Coordinación Democrática" Antonio García Trevijano, puede ser puesto en libertad mañana por la tarde, según afirman fuentes allegadas al líder independiente de "Coordinación Democrática".

En el diario "Arriba" se afirmó que García Trevijano "saldrá hoy de la cárcel de Carabanchel". Este término nos ha sido desmentido por el líder de Comisiones Obreras, Marcelino Camacho, quien nos aseguró que hoy por la mañana le ha ido a visitar a la cárcel: "No me han dejado entrar a verle —nos dice Camacho—. Pero he estado hablando con su esposa en la puerta de Carabanchel y hemos comentado la noticia del "Arriba". Los dos hemos llegado a la conclusión que bajo el punto de vista legal, es totalmente imposible que le dejen hoy, ya que le impondrán una fianza que no podrá ser depositada hasta mañana. Por otro lado, García Trevijano y su familia se encuentran muy esperanzados de que sea puesto en libertad muy pronto. Tienen noticias de que se han hecho algunas gestiones. Y la opinión generalizada es que saldrá muy pronto. Por nuestro lado, sigo afirmando que es una

cuestión de honor para todos nosotros sacarle de la cárcel. Tengo noticias que algunos partidos políticos ya han hecho públicos comunicados a este respecto. Espero que no haga falta hacer ninguna acción concreta".

Por otra parte, se asegura que el presidente del Consejo General de la Abogacía española, Antonio Pedrol Rius, ha realizado gestiones con el ministro de Justicia, y el de Gobernación para que se dé una solución inmediata al caso del colegiado Trevijano. Este punto no lo hemos podido confirmar —aunque se da como seguro— por estar fuera de Madrid el señor Pedrol Rius.

Por último, en Fuentes allegadas a La Zarzuela, se afirma que se quiere dejar zanjado el tema de los detenidos de "Coordinación Democrática" antes que el Rey emprenda viaje a los Estados Unidos.

Con la puesta en libertad de García Trevijano, quedaría resuelto el problema de las detenciones de algunos de los participantes en la creación de "Coordinación", aunque proseguiría el sumario que según uno de los abogados de García Trevijano, puede quedar cerrado de inmediato, tras las declaraciones pedidas por el Juez estos últimos días.